

SCHLOSSHOTEL  MÜNCHHAUSEN
*  *



Tagungen und Veranstaltungen
Conferences and Events



Ein herzliches Willkommen im Schlosshotel Münchhausen!



Die Kulisse für Ihre Tagung und Veranstaltung ist ein im 16. Jahrhundert entstandenes Schloss der Weserrenaissance, idyllisch umgeben von einem 8 Hektar großen, klassisch englischen Landschaftsgarten und den Grüns zweier 18-Loch Golfplätze.

Hinter den 450 Jahre alten, geschichtsträchtigen Schlossmauern erwartet Sie ein stilvolles Anwesen mit Persönlichkeit und Charme. Das privat geführte Schlosshotel Münchhausen, oftmals auch »Märchenschloss« genannt, ist so besonders wie die Menschen, die diesen Ort für sich und ihre Gäste entdecken.

A very warm welcome to Schlosshotel Münchhausen!



A special setting for conferences, seminars and events is the Weser Renaissance castle, built in the 16th century, set in idyllic classical English parkland, only steps away from two 18 hole golf courses.

Behind the 450 year old historical castle walls the ambiance, charm and romance of the late middle ages awaits you. Schlosshotel Münchhausen, often referred to as a fairytale castle, is privately owned and as special as those who discover this amazing location.



Historisches Ambiente mit stilvollem Luxus



Das offiziell als 5-Sterne Superior Hotel ausgezeichnete Schlosshotel Münchhausen bietet Ihnen einen stilvollen Rahmen für Ihre Veranstaltung. Der Charme des Schlosses, die herrlich grüne Umgebung, der dezente, persönliche Service und die kulinarischen Hochgenüsse werden Sie und Ihre Gäste begeistern!

Es erwarten Sie 12 variantenreiche Tagungs- und Veranstaltungsräume für bis zu 300 Personen, 68 stilvolle Suiten und Zimmer, ein sternegekröntes Gourmet-Restaurant, das „1570“-Petit Gourmet, eine internationale Küche mit regionalem Einfluss im Schlosskeller-Restaurant, die Schloss Bar „SCHWÖBBAR“ mit Wintergartenatmosphäre, der gemütliche Rittersaal mit Kaminfeuer, der 800 m² große, 2018 modernisierte Münchhausen SPA sowie eine schlosseigene Kapelle und ein Standesamt.

Lehnen Sie sich einfach zurück – unser professionelles Bankett-Team erarbeitet mit Ihnen ein individuelles Programm für Ihre gesamte Veranstaltung und wird währenddessen an Ihrer Seite sein, um sich um Ihre Belange zu kümmern – sei es eine Programmänderung, ein zusätzlicher Gast oder die Reservierung für eine Runde Golf.



Historical ambiance with elegant luxury



Schlosshotel Münchhausen, an elegant 5 Star Superior hotel, is the ideal location to host a wide range of events. The charm of the castle, the wonderful green surroundings, the discreet, personal service and culinary creations will delight and impress your guests.

Restaurant, the castle bar "SCHWÖBBAR" with winter garden ambiance, the cozy Knight's Hall with fire-place, the 800 m² newly modernized Münchhausen SPA as well as the castle's own chapel and a civil registry office await you.

12 flexible conference and event rooms, accommodating up to 300 guests, 68 stylish suites and rooms, a star Michelin Gourmet-Restaurant, the "1570"-Petit Gourmet, the international kitchen with regional influence in the Schlosskeller-

Just lean back – our professional banqueting team is not only happy to design your special event, but will also be at your side throughout. They will assist you on all aspects, whether it is a change of program, an additional meal, a round of golf or any other request.





Tagungszentrum „Zehntscheune“



Das historisch-moderne Gebäude »Zehntscheune« ist ein separates Tagungszentrum, direkt dem Schloss gegenüber gelegen und unterirdisch mit ihm verbunden. Die Zehntscheune bietet neben einem eigenen Foyer 6 lichtdurchflutete, moderne Tagungs- und Veranstaltungsräume für bis zu 300 Personen und ist ideal für Veranstaltungen jeglicher Art. Alle Räume verfügen über Tageslicht, Echtholzparkett, sind kombinierbar in der Aufteilung, mit modernster Kommunikationstechnik ausgestattet und teilweise PKW befahrbar.

Übergroße Tore und bodentiefe Fenster ermöglichen Mensch und Gefährt den direkten Weg ins Freie und eröffnen somit unendliche Möglichkeiten, sei es für Gruppenarbeiten, Pausengestaltung und Produkt- oder Autopräsentationen innerhalb des Gebäudes oder auch rund um das Schloss. 36 elegant und großzügig ausgestattete Zimmer mit 5-Sterne Superior Komfort erwarten Sie direkt über dem Tagungsbereich. Zur Zimmerausstattung gehören: Echtholzparkett, Treca-Matratzen, Schreibtisch, teilweise Schloßblick und Sitzbereich, komfortable Bäder und kostenfreies WLAN.

Tagungszentrum Zehntscheune



Stilvoll Tagen im Schloss und Schlosspark

In unserem Schloss und in dem umgebenden 8 Hektar großen privaten Schlosspark erwarten Sie 6 individuelle und stilvolle Veranstaltungsräume für besondere Anlässe bis 250 Personen. Die herrliche Ruhe des Parks ermöglicht konzentriertes, strategisches Arbeiten und kreative Workshops unter freiem Himmel oder bei einem Picknick im Schatten des einmaligen Baumbestandes.



Der Kamin-Pavillon im Park, die Oenothek im historischen Gewölbe, das Venezianische Zimmer mit beeindruckenden Wandgemälden, der lichtdurchflutete Salon Belvedere, die hauseigene Kapelle sowie der Standesamt-Pavillon bieten Ihnen und Ihren Gästen eine inspirative Atmosphäre mit den Vorzügen eines feinen Privathotels.

Die 31 stilvoll und luxuriös eingerichteten Suiten und Zimmer im Schloss sind lichtdurchflutet und größtenteils mit Blick in den Schlosspark, ausgestattet mit Echtholzparkett, Sitzbereich und Schreibtisch, hochwertigen Treca-Matratzen, großzügigen Bädern sowie handverlesenen Dekorationen im französischen Stil.

Inspiring meetings at the castle and the park

Are you planning a special occasion? Our castle, situated in 8 hectares of parkland has 6 individual function rooms for special events accommodating up to 250 guests.

The beauty and calm of the park creates an atmosphere, where quiet, concentrated, strategic work and creative workshops can deliver utmost results. A picnic or a coffee break in the shade of the unique trees is often inspirational.

The Park Pavilion, the Oenothek in the historical vault,

the Venetian Room with its impressive frescos, the bright Salon Belvedere, not to forget the castle's very own chapel and Civil Ceremony Pavilion present you and your guests the unique atmosphere of a fine, privately run hotel.

The 31 elegantly and luxuriously designed suites and rooms, most of them with views over the park or the golf course feature 5 Star Superior comfort such as parquet, sitting area and writing desk, Treca-mattresses, spacious bathrooms and works of art from all over the world.

Conference center "Tithe Barn"

The historical, though modern »Tithe Barn« is a separate conference center, located across from, but directly linked to the castle. The Tithe Barn offers a spacious reception area and 6 bright modern function rooms, catering for up to 300 people and is particularly suitable for a variety of conferences and events. All rooms can be combined, have a flexible floor plan, daylight, parquet, state-of-the-art technology and equipment and a number are accessible by vehicles.

Large entrance doors and ceiling to floor windows offer direct access to the entire building and present endless options for workshops, automobile and product launches/displays within and around the castle. The Tithe Barn also features 36 modern-elegant and spacious rooms with 5 Star Superior comfort, such as parquet, Treca-mattresses, writing desks, partly castle views and sitting area, comfortable bathrooms and free WiFi.





Mit dem Flugzeug / by plane
 Hannover Airport (HAJ) – 50 min / 70 km
 Paderborn/Lippstadt Airport (PAD) –
 1 h 15 min / 80 km

Mit dem Auto / by car
 über A2 Abfahrt Rehren + Bad Eilsen
 über A44 Abfahrt Warburg

Mit dem Zug / by train
 Bhf. Hameln 15 min
 Bhf. Hannover 60 min

Mit dem Helikopter / by helicopter
 3 min / 50 m
 B 52° 4' 12.65 N
 L 9° 15' 8.81 E



Schlosshotel Münchhausen
 Schwöbber 9 | 31855 Aerzen bei Hameln
 Telefon +49 (0) 5154 7060 0
 Telefax +49 (0) 5154 7060 130
 info@schlosshotel-muenchhausen.com
 www.schlosshotel-muenchhausen.com

